

Sirve de límite a la parcela 3, donde enlazará con la carretera a Madrid.

El lado LM.—De dirección E-O, formando un ángulo con el lado KL, de unos 146°, con una distancia de unos 344 metros. Próximo al vértice L cruza el arroyo de Pedroches y sirve de límite a las parcelas 3 y 2, así como es medianera de la barriada de Cañero.

El lado MN.—De dirección SE-NO, forma un ángulo de 114° con el lado LM, con una longitud de unos 11 metros, siendo también medianera con la barriada de Cañero.

El lado NO.—Es curvo de centro fuera del polígono, de unos 18 metros de radio, y la cuerda que une N con O forma un ángulo de 137° con el lado MN, con una longitud de cuerda de unos 17 metros.

El lado OP.—De dirección E-O, forma un ángulo con el N-O, de 160°, con una longitud de unos 10 metros. El vértice P se encuentra en la circunferencia que determina la plaza de Santa Emilia del Rodat.

El lado PA.—Es un arco de la plaza de Santa Emilia del Rodat, con un radio de unos 37 metros, y la cuerda que une P con A es de unos 32 metros de longitud. Dicha cuerda forma un ángulo con OP de 121°.

2.º Córdoba.—Proyecto de expropiación del polígono «El Santuario», sito en el término municipal de Córdoba, presentado por la Dirección General de Urbanismo.—Fue aprobado.

3.º Camargo.—Proyecto de expropiación del polígono «La Cerrada», sito en el término municipal de Camargo (Santander), presentado por la Dirección General de Urbanismo.—Fue aprobado.

4.º Puertollano.—Ampliación del proyecto de expropiación del polígono «Nuestra Señora de Gracia», sito en el término municipal de Puertollano (Ciudad Real), presentado por la Dirección General de Urbanismo.—Fue aprobado.

5.º Valladolid.—Plan Parcial de Ordenación del polígono «Argales», sito en el término municipal de Valladolid, presentado por la Dirección General de Urbanismo.—Fue aprobado.

6.º Jerez de la Frontera.—Plan Parcial de Ordenación del polígono «San Benito», sito en el término municipal de Jerez de la Frontera, presentado por la Dirección General de Urbanismo.—Fue aprobado.

7.º Almazora.—Avocación de competencia para la aprobación de los proyectos de urbanización de los siguientes polígonos, sitos en el término municipal que se cita para cada uno de ellos: «Mijares», de Almazora (Castellón); «Industrial de Peñarroya», Pueblo Nuevo (Córdoba); «Los Palancares», Cuenca; «San Felipe» y «El Tejar», de El Puerto de la Cruz (Santa Cruz de Tenerife); «Costa Sur», de Santa Cruz de Tenerife; «San Pablos», de Sevilla; mixto, de Toledo; «Industrial», de Paterna (Valencia); «Argales», de Valladolid; «Pedrosa», de Hospitalet de Llobregat y Barcelona; «Gornals», de Hospitalet de Llobregat; «Diagonal», de San Juan Despi, San Justo Desvern, Espiugas y Cornellá (Barcelona); «Badias», Santa M.ª de Bárbara y Sardanyola (Barcelona); «Nuestra Señora de Gracia», de Puertollano (Ciudad Real); «San Pedro de Mezonzo», de La Coruña; «Residencial», de Azpeitia (Guipúzcoa); «Olarreaga», de Eibar (Guipúzcoa); «Inchaurren», de San Sebastián; «Arreche», de Irún (Guipúzcoa); «Residencial», de Lezo (Guipúzcoa); «Residencial», de Mondragón-Uribarri (Guipúzcoa); «Residencial», de Motrico (Guipúzcoa); «Residencial», de Rentería-Oyar-

zun (Guipúzcoa); polígonos «Residenciales números 1 y 2», de Villarreal de Urrechua (Guipúzcoa); «Zubietas», de Usurbil y San Sebastián; «Las Aves», de Aranjuez (Madrid).—Fue aprobado.

8.º Valladolid.—Proyecto de explanación y pavimentación, saneamiento y distribución de agua del polígono «Argales», sito en el término municipal de Valladolid, presentado por la Dirección General de Urbanismo.—Fue aprobado.

9.º Jerez de la Frontera.—Proyecto de urbanización del polígono «San Benito», sito en el término municipal de Jerez de la Frontera, presentado por la Dirección General de Urbanismo.—Fue aprobado.

10. Segovia.—Proyecto de urbanización del polígono «Cerro de la Horca», sito en el término municipal de Segovia, presentado por la Dirección General de Urbanismo.—Fue aprobado.

Lo que se publica en este periódico oficial para conocimiento de las Corporaciones locales y demás interesados.

Madrid, 17 de diciembre de 1963.—El Director general, Pedro Bidagor.

**RESOLUCION de la Dirección General de Urbanismo por la que se transcribe relación de asuntos sometidos al excelentísimo señor Ministro de la Vivienda, con indicación del acuerdo recaído en cada caso.**

Con fecha 6 de diciembre de 1963, a propuesta del ilustrísimo señor Director general de Urbanismo y de conformidad con lo dispuesto en la vigente Ley de Régimen del Suelo de 12 de mayo de 1956 y Decretos de 28 de junio de 1957 y 26 de noviembre de 1959, han sido sometidos al excelentísimo señor Ministro de la Vivienda los siguientes asuntos:

1.º Azpeitia.—Proyecto de expropiación del polígono «Azpeitia», sito en dicho término municipal, presentado por la Dirección General de Urbanismo.—Fue aprobado.

2.º Irún.—Plan Parcial de Ordenación del polígono «Arreche», sito en el término municipal de Irún (Guipúzcoa), presentado por la Dirección General de Urbanismo.—Fue aprobado.

3.º Aranda de Duero.—Proyecto de urbanización de la primera fase del polígono «Allende Duero», sito en el término municipal de Aranda de Duero, presentado por la Dirección General de Urbanismo.—Fue aprobado.

4.º Azpeitia.—Plan Parcial de Ordenación del polígono «Residencial», de Azpeitia, sito en dicho término municipal, presentado por la Dirección General de Urbanismo.—Fue aprobado.

5.º Azpeitia.—Proyecto de urbanización del polígono «Residencial», de Azpeitia, sito en dicho término municipal, presentado por la Dirección General de Urbanismo.—Fue aprobado.

6.º Toledo.—Proyecto de urbanización del polígono de descongestión de Madrid (primera fase), sito en el término municipal de Toledo, presentado por la Dirección General de Urbanismo.—Fue aprobado.

Lo que se publica en este periódico oficial para conocimiento de las Corporaciones locales y demás interesados.

Madrid, 18 de diciembre de 1963.—El Director general, Pedro Bidagor.

## IV. Administración de Justicia

### TRIBUNAL SUPREMO

#### SALA TERCERA

Secretaría del señor García de la Calle

Relación de los pleitos incoados ante las Salas de lo Contencioso-administrativo

Pleito número 12.784.—Don Juan Atier Echave contra fallo expedido por el Ministerio de Hacienda (Tribunal Superior de Contrabando y Defraudación) en 9 de julio de 1963 sobre descubrimiento introducción clandestina de cobre.

Pleito número 12.428.—Compañía de Ferrocarriles Económicos de Villena, Alcoy y Yecla y de la Compañía de Ferrocarriles Secundarios de España contra resolución expedida por el Ministerio de Obras Públicas en 3 de abril de 1963.

Pleito número 12.921.—Don José Gambau Roe contra fallo expedido por el Ministerio de Hacienda (Tribunal Superior de Contrabando y Defraudación) en 7 de junio de 1963 sobre multa de 373.788 pesetas.

Secretaría del señor Llaguno

Pleito número 13.009.—Compañía de Ferrocarriles de Medina del Campo a Zamora y de Orense a Vigo contra acuerdo expedido por el Ministerio de Hacienda (T. E. A. C.) en 20 de septiembre de 1963 sobre devolución del importe de liquidación practicada por el impuesto de Derechos reales.

Pleito número 13.027.—Don Francisco Casas Estrada contra resolución expedida por el Ministerio de Obras Públicas en 21 de septiembre de 1963 sobre deses-

timación de reparos formulados por el recurrente al pliego de bases redactado para el concurso del servicio público regular de transporte de viajeros por carreteras entre Argenton y Barcelona.

Lo que en cumplimiento del artículo 63 de la Ley de esta jurisdicción se anuncia al público.

Madrid, 12 de diciembre de 1963.—El Secretario Decano.—9.206.

### JUZGADOS DE PRIMERA INSTANCIA E INSTRUCCION

#### ALCALA DE HENARES

En virtud de providencia dictada en el día de hoy por este Juzgado de Primera Instancia e Instrucción de Alcalá de Henares y su partido, se ha admitido de-